
 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA FACULTAD DE 
FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA  16 DE NOVIEMBRE DE 2011 

 En la Sala de Juntas “Blanca Feijoo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 12:30 
horas del día 16 de NOVIEMBRE  se reúne la Comisión Permanente, delegada de la 
Junta de Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. 
Decano, Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. Dr. 
D. Jesús Román Zaragoza.  

 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan. Excusan su 
asistencia  el Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán y Dña. Ángela González Hernández.  
 

El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Propuesta de los Profesores, por parte de la Facultad, que formarán parte de las 

comisiones evaluadoras de las siguientes plazas de profesorado: 
- Profesor Ayudante Doctor del Departamento de Nutrición y Bromatología II. 
- Profesor Ayudante Doctor del Departamento de Farmacología. 

 

2. Propuesta del Prof. Dr. D. José Carlos Menéndez Ramos como Coordinador del 
programa de Doctorado “Química Médica” por jubilación del anterior coordinador. 
 

3. Medallas del día de la Patrona. 
 

4. Asuntos de trámite. 

ASISTENTES 

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Dª. Rosario García Broncano 
 
 
 En el primer punto del orden del día se propone, por parte de la Facultad, a los 
siguientes Profesores para formar parte de las comisiones evaluadoras: 
  

Plaza de Profesor Ayudante Doctor del Departamento de Nutrición y Bromatología II: 
  Titular: MARÍA CORTÉS SÁNCHEZ MATA 

Suplente: ARACELI REDONDO CUENCA 

 Plaza de Profesor Ayudante Doctor del Departamento de Farmacología: 
    Titular: PILAR GÓMEZ SERRANILLOS 
    Suplente: SAGRARIO MARTÍN-ARAGÓN ALVAREZ 
 
 



 

 

  En el segundo punto del orden del día, se acepta la propuesta por 
unanimidad. 
 
 
 En el tercer punto del orden del día el Sr. Decano el Sr. Decano procede a informar 
a los miembros de la comisión sobre las personas que recibirán las diferentes Medallas el 
día de la patrona de la Facultad. Se aprueban por unanimidad. 
 

En el cuarto punto del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano informa de los diferentes 
recortes que el Rectorado va a llevar a cabo con objeto de reducir gastos, lo que se 
traduce en recortes económicos, e indica que la Facultad no va a repercutir estos recortes 
sobre los departamentos. A pesar de ello, señala que el Rectorado va a tomar diferentes 
medidas con la finalidad de ahorrar gastos como el cambio de los correos institucionales a 
Google, el ahorro en el mantenimiento del programa GEA, la modificación de los teléfonos 
o la reordenación del personal laboral y administrativo. Finalmente comenta que el 
Rectorado tiene la intención de trasladar el CAI de Citometría de Flujo a la Facultad de 
Biológicas y, a consecuencia de ello, habría que trasladar el CAI de Proteómica a la 
Facultad de Farmacia pero no se cuenta con presupuesto ni lugar para ello por lo que aún 
está en estudio. 
 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13.30 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 
 
        Madrid, 16 de NOVIEMBRE de 2011 
         EL SECRETARIO ACADÉMICO 
                 
 

       
 
        Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


